



Soziales Engagement

Seit 2000 ehrenamtliches Engagement für junge Frauen aus rumänischen Waisenhäusern.

2002 Gründung des gemeinnützigen Vereins Orizont - Hilfe zur Selbsthilfe e.V. Seit 2002 erste Vorsitzende der Hilfsorganisation, zuständig für interne und externe Kommunikation. Ziel der Hilfsorganisation ist es, Menschen in Krisen, in Not und in schwierigen Lebenssituationen unbürokratisch und effektiv zu helfen.

Orizont - Hilfe zur Selbsthilfe e.V. bietet notleidenden junge Menschen Halt und einen geschützten Rahmen, in dem sie sich entwickeln können. In dem Wohngruppen- und Beratungsprojekt in Siebenbürgen werden junge Erwachsene sozialpädagogisch betreut und individuell gefördert. Nähere Informationen finden Sie unter www.orizont.de.